

Kürbiswiegen beim Herbstfest des Gartenbauvereins Kößlarn

Erstmals organisierte der Verein für Gartenbau und Landespflege in Kößlarn ein Herbstfest mit Kürbiswettbewerb. Trotz des regnerischen und kühlen Wetters trafen sich zahlreiche Besucher beim Vereinshäusl des TSV bei Kaffee und Kuchen, Kürbissuppe, Gegrilltem und Most. Für die musikalische Unterhaltung sorgte Franz Hirblinger.



Die Vorsitzende des Gartenbauvereins Karin Hartl (rechts) mit den Gewinnern des Kürbiswettbewerbs. Die schwersten Kürbisse ernteten (von links) Karin Leitl mit 11,5 kg, Fritz Schindler (10,5 kg), Max Sehr (9 kg), Norbert Hartl (8,4 kg) und Franz Leipold (6 kg).